

SESSEL **WECHSEL**

«Ich wünsche mir eine Trendwende zum Gespräch»

Thomas Fischer, CEO der Stromdienstleister Exista und Powerparts

Warum sind Sie CEO von zwei Firmen?

Seit dreissig Jahren bin ich im Handel mit elektronischen Bauteilen tätig. Die Stromversorgungen der Exista AG und die Leistungselektronik der Powerparts AG ergänzen sich ideal. Mit der Übernahme von Powerparts und meiner neuen Rolle als CEO beider Firmen strebe ich an, diese zu vereinen, um im Bereich der Leistungselektronik als starker Player ein zukunftsorientiertes Sortiment anzubieten.

Welches sind Ihre wichtigsten Führungsprinzipien?

Ich setze auf klare, pragmatische Lösungsorientierung und offene Kommunikation. Verantwortung und Eigeninitiative fördere ich aktiv, behalte dabei den Markt und die Bedürfnisse der Kunden im Blick. Mein Führungsansatz ist langfristig orientiert – vergleichbar mit einem Marathonlauf, bei dem kontinuierliches Vorankommen zum nachhaltigen Erfolg führt.

Was stimmt Sie traurig?

Wir leben heute im Kommunikationszeitalter, aber reden immer weniger miteinander. Die Leute sind kaum telefonisch erreichbar, antworten aber umgehend auf ein E-Mail. Ich wünsche mir eine Trendwende hin zum Gespräch.



Steckbrief

Name: Thomas Fischer

Geboren: 16. Februar 1972

Familie: verheiratet, ein Sohn

Wohnort: Merenschwand AG

Bisherige Funktion: Business

Development Manager,

Exista, Mönchaltorf

Neue Funktionen:

CEO Exista AG, Mönchaltorf;

CEO Powerparts AG,

Mägenwil

Ihr liebstes Gadget?

Aktuell meine AR-Brille. Sie ermöglicht mir, virtuell zu arbeiten und mein mobiles Phone als Monitor zu nutzen. Ein Ansatz, den ich in meinem Businessalltag noch weiter vertiefen möchte.

Was machen Sie in Ihrer Freizeit?

Ich geniesse das Familienleben und unterstütze meinen Sohn als aktiven Sportschützen. Bei Wanderungen und beim Schwimmen kann ich mich gut erholen. Und ich entspanne mich auf Biketouren durch den Wald.

Welche Küche ist Ihnen am liebsten?

Nach all den Geschäftsreisen nach Asien ist diese Küche mein absoluter Favorit. Ich mag das exotische, scharfe Essen sowie Seafood sehr. Es erinnert mich immer an die kulturellen Eindrücke, die ich dort sammeln konnte.

Kochen Sie auch selbst?

Ja, ich koche gern. Sehr beliebt sind meine selbst gemachte Tom-Kha-Gai-Suppe und mein Tessiner Risotto mit Spiessbraten.

Welche Musik könnte Ihre persönliche Hymne sein?

Ich bin ein grosser Fan von Hans Zimmer's epischer Musik.